

Lima, 09 de diciembre de 2015
2 páginas

REPSOL Y FUNDACIÓN CÁRITAS DE AREQUIPA CLAUSURAN CON ÉXITO CURSO DE INSTALADORES DE GAS

- **Esta iniciativa descentralizada que forma parte de las acciones de responsabilidad social de Repsol, cuenta con 100 alumnos graduados en total**

Como parte de sus acciones de Responsabilidad Social, Repsol Gas del Perú, en convenio con la Fundación Cáritas del Perú – Arequipa, clausuraron con el éxito la 4ta edición del Curso Técnico de Instaladores de Gas GLP y Gas Natural, el cual contó con la presencia de 22 alumnos graduados.

Este curso tuvo como finalidad desarrollar conocimientos, destrezas y habilidades en un entorno de trabajo real, que brinde a los alumnos las herramientas necesarias para desempeñarse en instalaciones menores y mantenimientos básicos de gas licuado de petróleo y gas natural.

El plan de estudios tuvo una duración de nueve semanas y finalizó con talleres y un examen teórico práctico para evaluar los conocimientos adquiridos. Los alumnos aprobados, obtienen una certificación que acredita el cumplimiento satisfactorio de las materias impartidas y que están capacitados bajo supervisión técnica inicial, para manipular, mantener y operar instalaciones en baja presión de gas licuado de petróleo y gas natural.

El equipo docente que impartió las materias, está compuesto por profesionales de Repsol Gas del Perú, especialistas y técnicos de empresas colaboradoras, como también representantes de empresas proveedoras de equipos.

Asimismo, como una forma de reconocer el esfuerzo de los alumnos con notas sobresalientes, Repsol Gas del Perú brinda prácticas profesionales remuneradas a los egresados del curso, para integrarlos al mercado laboral y aplicar los conocimientos adquiridos, a través de la Fundación Caritas del Perú y sus empresas colaboradoras.

Estas acciones están alineadas con la política de responsabilidad social empresarial de Repsol que busca mejorar las condiciones de vida de las comunidades en las que despliega sus operaciones y reafirma su compromiso con la educación.

